



# Más de 1.100 extranjeros aprenderán español en julio en la Universidad

## La cifra supone un ligero descenso frente a 2010 al llegar menos estudiantes de EEUU

O. C.  
SALAMANCA

Más de 1.100 estudiantes procedentes de los cinco continentes participarán durante el mes de julio en la 49 edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas de la Universidad de Salamanca, según informaron ayer la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y la directora de Cursos Internacionales, Isabel Toro Pascua. Para agosto se espera una cifra de entre 400 y 500 alumnos más.

Según destacó la directora de Cursos Internacionales, a pesar de la crisis económica mundial la programación mantiene un elevado nivel de asistencia, lo que confirma el "prestigio" de los cursos de la institución salmantina.

Un año más, y como es tradición en estos cursos de verano, explicó que es Estados Unidos el país que más estudiantes aporta a las aulas con 852, seguido de Brasil con 110. América es, por tanto, el continente más representado con 985 matriculados, lo que significa el 86,10% del total de los jóvenes inscritos durante el mes de julio. En todo caso, el descenso de alumnos procedentes de EEUU en comparación con el pasado año es el que propicia la caída de



Noemí Domínguez (izquierda) e Isabel Toro, ayer.

CARLOS PERELÉTEGUI

estudiantes de Cursos Internacionales, frente a los alrededor de 1.400 de 2010.

El segundo mercado de referencia es Europa con 88 alumnos (7,69%), aunque registrando una caída paulatina año tras año, a consecuencia de la crisis económica; en tercer lugar aparece Asia Oriental, con 55 (4,81%), África con 7 (0,61%) y Oceanía con 3 (0,26 por ciento). Completa la estadística Oriente Medio con seis estudiantes procedentes de Emiratos Árabes e Irak.

Precisamente, éste es uno de

los nuevos mercados en los que está centrando sus esfuerzos la Universidad de Salamanca y que "dará sus frutos" en los próximos años, explicó Toro. Y es que en los países "emergentes" de Oriente Próximo y Medio hay un gran interés por establecer vínculos comerciales con América Latina, región que no está sufriendo tan agudamente la crisis económica que azota a Europa.

Cae la presencia de alumnos Chinos, pero porque en los últimos años prefieren hacer estancias más largas durante el curso. ■

## Soledad Puértolas inaugura el lunes la nueva edición del programa

■ La escritora y miembro de la Real Academia de la Lengua Española Soledad Puértolas será la encargada de abrir el lunes, día 2 de julio, la nueva edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas de la Universidad de Salamanca.

■ La escritora zaragozana pronunciará una conferencia que estará basada en los personajes secundarios de *El Quijote*, según informó ayer la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Usal, Noemí Domínguez.

■ El acto, en el que se recibirá en la institución académica salmantina a los alrededor de 1.150 extranjeros participantes en los cursos de español, tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores a partir de las 12 horas.

■ La edición de este año es la cuadragésimo novena de este programa, que nació en el año 1929 y que se retomó en 1963 después de haber desaparecido durante la década de los años cuarenta. Se trata de los cursos de español para extranjeros más antiguos de España y los segundos más longevos del mundo.

■ Los programas son de diferentes semanas de duración y contenidos diversos.